

Le gouvernement russe dénonce l'agressivité de la politique américaine envers Cuba



La Havane, 9 février (RHC) La porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, Maria Zakharova, a dénoncé mercredi à Moscou que les administrations américaines, à quelques rares exceptions près, renforcent depuis des décennies leur ligne arbitraire contre Cuba.

Lors d'une séance d'information, la représentante du ministère russe des Affaires Étrangères a déclaré que Washington n'est pas prêt à s'engager dans une voie réaliste, même pas dans le contexte du Covid-19, et qu'il continuait à "serrer les vises" de sa politique anticubaine.

La porte-parole a rappelé que la Maison-Blanche avait lancé sa stratégie de blocus économique, commercial et financier il y a plus de 60 ans et que la plupart de ses gouvernements l'avaient maintenue depuis.

Selon elle, il y a certains "projets avec une sorte de bon jugement" vers l'île caribéenne dans la politique américaine, mais ils ne se sont pas matérialisés, même dans les conditions difficiles imposées par la pandémie.

Zakharova a souligné qu'au lieu d'unir leurs forces dans la lutte contre le défi commun du coronavirus, les autorités américaines ont fait le contraire en imposant des mesures coercitives contre l'industrie pharmaceutique cubaine.

Il a souligné que les sanctions américaines sont contre "la même Cuba qui aide tout le monde dans la région à surmonter les conséquences de cette pandémie".

Ces derniers jours, le ministre russe des Affaires Étrangères, Sergueï Lavrov, a lui aussi réaffirmé que Moscou continuerait à dénoncer le blocus contre Cuba et, avec ses alliés, intensifierait les pressions pour sa levée totale et inconditionnelle. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/285624-le-gouvernement-russe-denonce-lagressivite-de-la-politique-americaine-envers-cuba>



Radio Habana Cuba